

MEMORIA DE LA ASOCIACION DE AMIGOS DE LA IGLESIA DE SANTIAGO DE VILLENA

SEPTIMA REUNION.

El día 14 de Junio de 2.002, se celebra una nueva junta general en la cual se exponen los puntos a tratar y se da a conocer los resultados económicos, que son de conformidad por los asistentes.

Se informa igualmente de las visitas que se han realizados durante el año a la Diputación de Alicante y al Sr. Director General del Patrimonio de la Generalitat Valenciana para recabar ayuda económica para ultimar los trabajos emprendidos en la iglesia.

Se informa que se ha estudiado el origen de las humedades que salen tanto en el subsuelo de la iglesia, como de la casa de los sacerdotes y de la sacristía, advirtiendo que dichas humedades se deben a una poza séptica sin paredes que se ha encontrado, en la cual iban a parar todos los desagües de la iglesia, creando una capa muy gruesa de barro y excrementos que era el origen de dichas humedades. La solución ha sido conectar todas estas salidas al alcantarillado municipal. Al haber finalizado las obras de la techumbre, en la cual también existían muchas goteras y realizar después estas obras de saneamiento en el subsuelo, esperamos poder haber resuelto estos problemas tan importantes en el edificio de la iglesia.

En este momento entre ayudas recibidas de la Administración, ayudas del Ayuntamiento, de Diputación y particulares, así como de las cuotas de los socios, y conciertos se han pagado ya 70 millones de Pesetas.

Del proyecto original quedan pendientes de restaurar, La sacristía con el suelo y paredes descorchadas. Fachada y torre.- Restauración de la capilla y limpieza del templo. Obras que se esperan realizar en los próximos ejercicios.